

- TOP 5: Weiterentwicklung des landeseinheitlichen, integrierten Systems zur Personalverwaltung und Bezügeabrechnung der Landesbediensteten in Rheinland-Pfalz (IPEMA® – Integriertes Personalmanagementsystem) IPEMA-REISE**
- Ministerium des Innern und für Sport und das Ministerium der Finanzen -

**Beschluss:**

Der Ministerrat beschließt die landesweite Einführung des Mitarbeiterportals zum Reisekostenmanagement im Zuge der Weiterentwicklung des landeseinheitlichen, integrierten Systems zur Personalverwaltung und Bezügeabrechnung der Landesbediensteten in Rheinland-Pfalz (IPEMA®) und überträgt der Ministerin der Finanzen die Projektdurchführung für die Umsetzung.

**Erläuterungen:**

Über den ressortübergreifenden verpflichtenden Ausbau des zentralen Reisekostenmanagements durch das zentrale Mitarbeiterportal wird das integrierte landesweite Personalmanagement- und Bezügeabrechnungssystem IPEMA® ausgebaut und weitere Bereiche der Personalverwaltung landesweit vereinheitlicht. Fortan erhalten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Landesregierung die Möglichkeit, ihre Dienstreisen digital zu beantragen, genehmigen zu lassen und in der Folge die Reisekostenabrechnung digital abzuwickeln.